

【学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども】



# たかなし

校訓  
「尚志」  
「矢口亲斤」

第26号  
令和6年10月25日

## 払田の柵旗立て

23日(水)、史跡の里づくり委員会が主催する「よみがえる平安の柵」の活動に、高梨小学校と横堀小学校の5・6年生が参加しました。これは、払田柵跡の外柵があったとされる場所に、子どもたちのつくった旗を立てて、当時の外柵を再現する活動です。旗は、10日(木)に、4年生から6年生が一緒にグループで作成し、しばらくは玄関から体育館入口にかけて展示されておりました。旗には、グループのメンバーの名前が書かれています。

当日は、払田柵についてのお話を聞いた後、高梨小・横堀小混合のグループで、割り当てられた場所に移動して旗を立てました。道路端だけではなく田んぼの中にも立てました。改めて、払田柵跡の広さに驚いたところです。11月22日頃まで設置されているそうなので、お時間がありましたら、ぜひご覧になってください。



## お矢口らせ

本校敷地の道路沿いには、たくさんの桜の木が植えられています。先日、大仙市教育委員会にお願いをして専門の方から見ていただいたところ、多くが老朽化しており、倒木の恐れもあるというご指摘をいただきました。児童にとっても保護者にとっても地域の皆様にとっても、たいへん親しまれてきた桜の木ではありますが、倒木で児童や通行する市民の方々に危険が及ばないようにすることを最優先すべきと考え、危険と判断された桜の木を伐採することとしました。

伐採は11月半ばに行う予定です。また、伐採本数が多数であることから、新たに10本の桜を植樹する予定であります。

以上の件については、高梨地区の住民の皆様にもお便りでお知らせすることになっております。

## おめでとう がんばりました！

○第19回Akitaこまちカップ東北小学生バレーボール交流大会

準優勝 仙北バレーボルースポーツ少年団

(6年:高橋〇〇・藤井〇〇・高田〇〇、5年:山谷〇〇・小林〇〇、  
4年:山崎〇〇・後藤〇〇・岡本〇〇)

○第23回武心会交流大会 組手の部 小学1・2年女子/初心の部

優勝 2年:高橋〇〇